

2011年5月31日

味の素株式会社との業務提携終了のお知らせ

伊藤ハム株式会社は、平成23年5月31日をもって味の素株式会社との業務提携を終了したことを下記の通りお知らせ致します。

記

1. 業務提携終了の理由

伊藤ハム株式会社と味の素株式会社は、平成20年5月に両社が有する経営資源を有効活用し、もって相互の企業価値を高めるべく業務提携を締結し、両社が相互に、より高品質な原料供給とより低コストの事業運営を目指すとともに、両社による商品開発や共同販促、お客様の健康、食育につながる新たな食生活のご提案、海外事業展開など幅広く協働してまいりました。

この度、現状の業務提携の目的として取り組んでまいりました内容の多くが、既にお互いの事業活動に落とし込まれていることから、提携の役割を果たしたとの両者の判断から業務提携契約を終了いたしました。

なお、業務提携契約は終了いたしましたが、両社が現在取り組んでおります共同販促や研究テーマに関しては、今後は両社間の取引の中でさらに発展させ、3年に亘る業務提携期間を経て培われてきた両社の友好的な関係を継続してまいります。

2. 主な成果

- (1) 「菜愛」メニューを通した共同販促、互いの原料・素材を利用した商品開発
- (2) イトウハム・ベタグロフーズ社の生産・販売開始
- (3) 資材・原料調達、物流業務などのコスト低減・効率化推進

3. 業績に与える影響

平成24年度3月期の当社業績に与える影響は軽微であります。

以上